

会を逃しました・・・)

青少年劇場

6月28日(水)の午後、本校体育館にて「岩手県青少年劇場」巡回公演が開催されました。前日、当日の午前中は1学期末テストで頭脳フル回転でしたから、心と体を落ち着かせ、最高のリフレッシュタイムとなったものと思います。



この青少年劇場は、レス

パス弦楽四重奏団コンサートが行われました。このレスパス弦楽四重奏団は、鍵富弦太郎(ヴァイオリン)さん、小形響(ヴァイオリン)さん、福井萌(ヴィオラ)さん、湯原拓哉(チェロ)さんで構成され、次の曲目を演奏して頂きました。

- 弦楽四重奏曲第9番作品5
- 「ラズモフスキー第3番」
- ディベルティメント kv.138
- 主よ人の望みの喜びよ
- 弦楽四重奏曲第77番「皇帝」
- アンダンテ・フェスティヴァーヴォ
- リベルタンゴ
- G線上のアリア
- ハンガリー舞曲第5番

今年度、2度目のプロによる生の演奏を聴く機会を得たこととなります。生徒諸君に耳にはどんな音色が届き、心に残ったでしょうか？！（私は出張で聞く機

地区体育祭 街・南方



6月25日(日)は街地区運動会、7月2日(日)は南方地区体育祭がそれぞれの地区センターグラウンドで行われました。ここ2,3年は雨天中止が続き、今年

こそはと…念願叶って地区民体育祭となったようです。そして、各地区出身の1年生がボランティアとして係り活動に積極的に参加してくれている姿が見られました。どちらも開会式では、参加者の皆さんの前で紹介して頂き…ちょっと照れくさそうでしたが、その後はテキパキと役割を果たしている姿を見て中学生としての自覚と地域に貢献する頼もしい姿を垣間見る良き機会を得たと嬉しくなりました。ボランティアに参加した1年生の皆さん！お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。

一学期の学

6月27日(火)と28日(水)に一学期末テストが行われました。既に結果は手元に帰り、今学期中に提出しなければならない課題等の提出も済んでいることと思います。

一学期の成果が十分に発揮することができたでしょうか？！思うような結果が出せなかった諸君は、これからの取組をどのように考えているのでしょうか？まずは、この夏休みにしっかりと復習して確かな力とする



よう補充にがんばりましょう。

この確かな力を付けるために五教科の先生方に、4各学年で最低限身に付けてほしい基礎基本事項を確認する問題集を作成して頂きました。これを「まなびフェスト確認問題集」として、学年毎に冊子にまとめて配付することとしました(一年間使用します)。是非、授業の復習に、夏休み中の復習にそして二学期の予習、毎日の家庭学習に活用してほしいものです。努力は決して裏切りません！！”ガンバロー

先輩からの便り

今年の5月22日(月)～6月9日(金)の3週間にわたって教育実習を行った本校卒業生の千田(文教大4年)さんからの便りが届きました。



実習中は2年生の英語の教科指導と2年2組の学級指導等を担当して頂きました。実習初めのころはなかなか教師としての仕事に戸惑いを感じながら、生徒諸君からの助けを借りていたようです。しかし、後半は授業も徐々

にペースをつかみ、頑張っている姿を見ることができました。実習最後のまとめの授業もとても良いものでした。

千田さんの便りによると、今月後半の教員採用試験に向けて最後の追い込みをしているとのこと。何時の日か、母校に教師として戻り、後輩諸君の指導が出来ることを願っているとのことでした。夢を追い続ける姿！素敵ですね。是非、頑張ってください！！

6月のアルミ缶回収(生徒会主催)において、思わぬご協力を頂きました。それは、町内在住の塩飽(西根城堰)さんからアルミ缶のご提供がありました。生徒会が主催し、アルミ缶を収集していた期間中に来校され、アルミ缶をご持参頂きました。金中生徒会が継続的に取り組んできたことが地域の皆さんにもご理解を頂き、協力をして頂けるようになったものと大変うれしく思います。生徒諸君と共に感謝したいと思います。

ご協力に、感謝！

大変ありがとうございました。

SC & SSW 活用を！

- SC ⇒ スクール・カウンセラー
- SSW ⇒ スクール・ソーシャル・ワーカー

今年度も本校に、SCは毎週木曜日に本校に勤務しています。SSWも毎週木曜日に本校に訪問します(今年度は金ヶ崎小学校が勤務校)。SCは本年度よりベテランの青山さん、SSWは昨年に引き続き佐藤さんが本校を担当しています。

SCには中学校生活や学習での悩み、心に何かスッキリとしないことがあるなど、自分の話を聞いてほしいと感じた時など相談することができます。また、SSWは、普段の生活や学習で困っている、あるいはそう感じている時に社会福祉機関等との連携や紹介、相談に対応して頂きます。このSCやSSWの活用については、生徒諸君はもとより、保護者の皆さんからの相談にも対応することができます。相談したい、話してみたいときは教育相談担当の生徒指導主事山口先生あるいは主幹教諭西丸先生まで連絡を頂ければと思います。また、相談内容はSC青山さん、SSW佐藤さんによって秘密厳守されます。どうぞ、ご活用を！